

kita petik dan bermakna begitu luas, sehingga muncullah permasalahan yang terjadi pada penelitian ini, yaitu reality show “Jika Aku Menjadi” episode buruh petik kopi mengandung pesan dakwah. Kemudian mengkonsultasikannya kepada dosen pembimbing dan ketua jurusan. Setelah di setuju, peneliti melakukan hal-hal yang berkenaan dengan terlaksananya penelitian. Salah satunya membuat proposal penelitian dan di lanjutkan pada tahap berikutnya, yaitu skripsi.

2. Menentukan Metode Penelitian

Pada tahapan ini merupakan orientasi untuk memperoleh gambaran umum mengenai pesan dakwah yang terdapat dalam reality show “Jika Aku Menjadi”. Langkah pertama yang dilakukan peneliti adalah mencari dan menemukan tema yang sesuai untuk penelitian ini, dan tema yang dipilih adalah kajian tentang isi pesan dalam reality show “Jika Aku Menjadi”.

Peneliti tidak langsung mendatangi proses produksi atau mewawancarai produser, talent, narasumber maupun para crew reality show “Jika Aku Menjadi”. Melainkan dengan melihat, mengamati, dengan menggunakan dialog dan adegan yang terdapat dalam reality show “Jika Aku Menjadi” tersebut dan mencari data-data yang terkait dengan reality show “Jika Aku Menjadi” episode buruh petik kopi, serta mencari informasi pendukung baik di media cetak maupun elektronik. Maka peneliti memutuskan untuk menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan teori analisis wacana model Teun A Van Dijk.

sesungguhnya terdapat dalam segala ragam bahasa, lisan, tulisan, sastra, dan non sastra.

6. Retoris

Strategi dalam level retoris ini adalah gaya yang diungkapkan ketika seseorang berbicara. Misalnya dengan pemakaian kata yang berlebihan (hiperbolik), atau bertele-tele. Retoris mempunyai fungsi persuasive, dan berhubungan erat dengan bagaimana pesan itu akan disampaikan pada khalayak. Pemakaiannya diantaranya dengan menggunakan gaya repetisi (pengulangan), aliterasi (pemakaian kata-kata yang permulaannya sama bunyinya seperti sajak), sebagai suatu strategi untuk menarik perhatian, atau untuk menekan sisi tertentu agar diperhatikan oleh khalayak. Dalam teks ini ditampilkan dengan penggambaran detail berbagai hal yang ingin ditonjolkan.¹⁵

¹⁵ Alex Sobur, *Analisis Teks Media*, (Bandung: Rosda Karya, 2004), h. 83-84